
Fachschaftsrat Biologie/Biochemie 

Neugasse 24, 07743 Jena 

 
 

Protokoll vom 07.07.2016 
 

 
Anwesend:  Céline Reif, Daniel Schwarz, Jens Backhaus[bis 19:30], Nico 

Dunger, Kristina Döll, Rebecca Döll, Michéle Göbel (geht 
20:04), Johannes Körnig, Jonas Senn, Ann-Kristin Kaune, Ani 
Abou-Seif, Georg Doll 

Beratende Mitglieder: Benjamin Rupf, Richard Niemann,  
 
Entschuldigt:  Nicole Slesiona, Peter Brandt, Angela Lehmann, Tom Hennig, 

Denise Dolgener 
 
 
Unentschuldigt:   
Gast: Morris Münkle, Juliane Leipold, Tim Schatte 
 
Protokollant:  Jonas Senn 
Redeführer_in: Richard Niemann  
Sitzungsbeginn: 19:13 Uhr 
Anwesende: 13 
Davon gewählte und beratende Mitglieder: 13 

Top 1: Briefpost 
- FAK-Rechnungen 

 

Top 2: E-Mail 
- Ernas canceln Ausleih der Pavillons 
- Benjamin Rupf schickt Stet-verträge 
- Karsten L. rüsten Computer auf und tauschen aus um schnellere Leistung zu 

erreichen 
- W. Graf antwortet auf Umzug des FSR, siehe TOP 
- StuRa schickt Termine für vorlesungsfreie Zeit 
- Florian D. schreibt wegen Sammelgläschen erwerb 
- Benjamin rupf leitet Mail von Anke Pöhlmann weiter zwecks StetVerträgen 
- Moritz M. (Bioinformatiker) fragt ob sie Kittel auch auf Rechnung kaufen können, 

Johannes antwortet mit „ja“ 
- Katrin Gerth schreibt Mentorenverträge hätten vorgestern abgegeben werden 

sollen 
- Lehramtsrat schickt das Protokoll der Sitzung 
- Sandra Döhler teilt Termine für FAK-Rat mit, erster Termin am 10.10.2016 

Bitte um Wahl der neuen Vertreter, siehe TOP 
- Abmeldungen 
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Top 3: Grillzangen/Warmhalteschalen 
- Daniel merkt an, dass beides seit november fehlt, bitte um Wiederauffinden 

Top 4: STET-Mentorenverträge 
Bachelor: 

-Beccs, Kristina, Benjamin, Richard, Nico, Georg 
Master: 
        -Morris (SK6), Jonas, Ann-Kristin (SK6), Diana, Christoph Setz, Henry Stahlberg 

Top 5: Unser Reichtum 
 -Ani sagt, dass 650 Euro für Stet eingeplant sind 
 -Johannes fragt nach Geld für Alkohol, dieser kann aber nicht über offizielle 
Gelder organisiert werden 
 -Diskussion über Alkohol… 
 -28.000 Euro auf weiß-Konto  10.000 Euro an StuRa                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

Top 6: Ani geht 
 -weil ani geht, erklärt sich rebecca bereit, den Finanzerstatus einzunehmen 
 -sie wird von Ann-Kristin angelernt 

Top 7: SK/PK, HA (A) 
 -Jonas macht Haushaltausschuss 
 -Diana und Morris ergeben PK Biologie 
 -Juliana und Richard (Stellvertreter) PK LA 
 -Georg PK Biochemie 
 -Jonas als PK MLS 
 -Jonas und Morris  für Studienkommission, Diana als Stellvertreter 
 -Johannes beantwortet die Emai 

Top 8: HörsaalKino 
 -Johannes erinnert an HörsaalKino 

-Tim Schatte (Hörsaalkinoteam) sucht Vorschläge vom FSR Bio für einen Termin 
und Filmwahl 
-Anfrage ob wir teil der Filmlizenz tragen. (Tim bemerkt, dass Produzenten von 
Dokus auch öfters zwecks Lizenz entgegen kommen) 
-Tim Schatte fragt offiziell an 
-Johannes erfragt liste: 

-Planet der Affen (1) 
  -Vermessung der Welt (1) 
  -12 Monkeys (1) 
  -Jurassic Parc (1) 
  -IOrigins (3) 
  -Evolution (3) 
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  -mehrere Folgen von „es war einmal das leben“ (0) 
  -Zoomania (0) 
  -Blood lions (1) 
  -Gattaca (2) 
  -Alles was wir geben mussten (0) 
  -Jane’s Journey (0) 
  -Begegnung am Ende der Welt (0) 
  -Unsere Erde (2) 
 
-Richard schlägt „was ganz verrücktes vor“: alle filme mit 1,2 und 3 Stimmen gehen 
kategorisch weiter 
-diese 4 Kategorien werden an das HS-Kino-Team weitergegeben und nach Lizenzabruf 
weiter disskutiert 
 
-Nico schlägt vor, Emails an Profs zu schicken um „bevorzugte Dokumentationen“ 
einzuholen 
-Tim würde gerne auch Professorentalk nach dem Film haben (vorzugsweise nach Prof-
Vorschlag) 
-rebecca sagt, dass Halle immer unsere Erde zeigt, vll anheuern 
-Juliane schlägt Fischer vor, vermutlich würde er aber nicht kommen 
-Tim merkt an, dass auch „verspießte Professoren“ den Film nicht schlecht machen, 
Diskussion ist erwünscht 
-Nico würde Emailkontakt zu Profs erhalten 
-Diana merkt an, dass nicht zuviel geld fürLizenzen ausgegeben wird 
 
 
-Wahl nach Mehrheitswahl 
 
Sitzungsende 21.10 
 
 
 
Sitzungsende: 20.00Uhr 

 
 
 
 
Unterschriften:  
 
 
………………………………………...      …………………………………………  
Protokollant         FSR-Mitglied 
 


